

Print "Owomoyela gibt Startschuss für die Kinder- und Jugendakademie", Echt – Das BVB Stadionmagazin 09.02.2013



Owomoyela gibt Startschuss für die Kinder- und Jugendakademie



Zurück zu den Wurzeln bedeutet bei Borussia Dortmund, den Borsigplatz zu besuchen. Genau das tat BVB-Profi Patrick Owomoyela in der vergangenen Woche und gab den Startschuss für die Kinder- und Jugendakademie am Borsigplatz – eine gemeinsame Initiative der noch jungen BVB-Stiftung "leuchte auf" und des Borsign e.V.

Ab sofort körnnen die Kinder der Nordstadt in der Wiege von Borussia Dortmund auf spannende, kreative Art und Weise ihre Chancen auf Ausbildung und Beruf verbessern – eine Initiative, die "leuchte auf" mit 15.000 Euro unterstützt. "Es ist ein tolle Sache, wenn hier so viele Kinder verschiedener Herkunft gemeinsam etwas anpacken und ihnen die Möglichkeit gegeben wird, viele neue Dinge zu lernen und ihre Fühler überallhin ausstrecken zu können", sagt Owomoyela, den die "Borsign Youngsters", eine junge Reporter-Gruppe der Akademie, direkt vor Ort interviewten

und ihr erstes Youngster-Magazin präsentierten. Der BVB-Profi beantwortete bereitwillig alle Fragen und machte den Kindern Mut: "Bei eurem Projekt habt ihr nicht nur viel Spaß miteinander, ihr nehmt auch eine ganze Menge mit für eure Zukunft."

Mehr Informationen im Internet: www.bvb.de/stiftung und www.borsign.de

Kulturelles Leben am Borsigplatz

Zum "Neujahrsempfang" hatte, wenn auch etwas verspätet, der "Runde Tisch BVB und Borsigplatz" in die Kirche Heilige Dreifaltigkeit geladen. Hierbei wurden die Arbeit und die Aktivitäten im Jahresrückblick vorgestellt. Der Neujahrsempfang mit verschiedenen Akteuren aus der Nordstadt diente dazu, über kommende Projekte Gespräche zu führen und auf ein schwarzgelbes Jahr am Borsigplatz anzustoßen. "Wir freuen uns sehr, dass der BVB das Quartier so unterstützt, dass all diese Veranstaltungen in dieser Form möglich sind", sagte Lydia Albers, Quartiersmanagerin und Mitorganisatorin.

Um zahlreiche Aktivitäten und Initiativen zusammenzuführen, die rund um den BVB am Borsigplatz stattfinden, ist der "Runde Tisch" 2008 gegründet worden. Ihm gehören u.a. der Freundeskreis Hoeschpark, die Moschee KOCATEPE, der Gewerbeverein Borsigplatz und Kirche Heilige Dreifaltigkeit an. In dieser Kirche wurde der BVB am 19.12.1909 gegründet.



21. Spieltag | BVB | 7